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君津中央病院企業団議会  

 

平成３０年９月定例会会議録（第２号） 

 

 

日時  平成３０年１０月２３日（火）午後２時３０分開議 

 

１ 出欠席議員は次のとおりである。 

 出席議員 

  １番 石井 勝、３番 田中幸子、４番 小倉靖幸、５番 須永和良、６番 石井清孝 

  ７番 永井庄一郎、８番 福原敏夫、９番 小泉義行、１０番 佐久間 清、１１番 篠原幸一 

  １２番 杉浦弘樹 

 欠席議員 

  ２番 住ノ江雄次 

 

 

２ 職務のために議場に出席した職員は次のとおりである。 

  人事課副参事 長谷川英範 

 

３ 説明のため出席したものは次のとおりである。 

 企業長 田中 正、代表監査委員 金綱房雄、監査委員 坂元淳一、病院長 海保 隆 

 専務理事兼事務局長 高橋功一、事務局次長兼医事課長 小島進一、庶務課長 相原直樹 

 人事課長 石井利明、管財課長 佐伯哲朗、財務課長 竹下宗久、経営企画課長 石黑穂純 

 病院長代理 畦元亮作、副院長兼学校長 氷見寿治、副院長 須藤義夫、分院長 田中治実 

 医療技術局長 篠﨑俊秀、地域医療センター長 八木下敏志行、看護局長 遠山美智子 

 

 

４ 会議に付した事件は次のとおりである。 

・認定案第１号  平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについて 

         （質疑、討論、採決） 

・議案第３号   未処理欠損金の処理について 

         （質疑、討論、採決） 

 

 

（午後２時３０分開議） 

＜議長＞ 

 ご多忙のところ、本日もお集まりいただき、ご苦労さまでございます。 

 初めに出席定数を確認をいたします。 

 ただいまの出席議員は１１人でございます。 

 定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 
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 本日、お手元に議会議員全員協議会の追加資料を配付してございますので、ご確認をいただきたいと

思います。 

 日程につきましては、会議規則第１９条の規定により、議長において定め、印刷配付してございます。

その順序に従いまして会議を進めてまいりますので、ご了承願います。 

 

     日程第１ 議案の質疑 

 

 日程第１、議案の質疑を行います。 

 認定案第１号 平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについてを議

題といたします。 

 ご質疑を承ります。 

（「なし」の声あり） 

 よろしいですか。 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 認定案第１号を原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 認定案第１号 平成２９年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについては原

案のとおり認定をされました。 

 次に、議案第２号 未処理欠損金の処理についてを議題といたします。 

 質疑を承ります。 

（「なし」の声あり） 

 よろしいですね、はい。 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思います。ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第２号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手を願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第２号 未処理欠損金の処理については、原案のとおり可決されました。 

 以上で本日の全ての議案を議了いたしました。 

 ただいま企業長から発言を求められておりますので、これを許可いたします。 

 田中企業長。 

＜企業長＞ 

 それでは、定例会の閉会に当たりまして、一言、ご挨拶申し上げます。 

 ２日間にわたり、大変お忙しい中をお集まりいただき、また、いろいろ有意義なご意見を頂戴し、慎

重にご審議を賜りまして、まことにありがとうございました。 

 まず、今回、４議案につきましてご承認いただきましたことを御礼申し上げます。 
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 この後に開かれます全員協議会にてご報告させていただきますが、企業団の第４次３か年経営計画に

つきましては、この計画の策定趣旨である、将来にわたり持続可能な事業や、地域の皆様に安心で必要

とされる病院づくりを目指し、職員一同、努力してまいりましたが、残念ながら、経営指標における各

目標値が、分院の３指標を除き、達成することができませんでした。 

 しかしながら、計画期間の最終年度であります平成２９年度は、若干ではありますが、改善の兆しが

見えてまいりました。今年度は、初年度としてスタートした第５次３か年経営計画では、各施策に対し

精査した、より計量的な目標値を設定しております。その目標達成に向けて、職員一同、さらなる努力

をしてまいる所存でございます。 

 議員の皆様には、より一層のご理解、ご支援をお願い申し上げ、ご挨拶にかえさせていただきます。

本日はまことにありがとうございました。 

＜議長＞ 

 以上をもちまして本定例会を閉会といたします。 

 ご苦労さまでございました。 

（午後２時３４分閉会） 


